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令和４年５月渋川地区広域市町村圏

振 興 整 備 組 合 議 会 臨 時 会 会 議 録

第１日 令和４年５月２７日（金曜日）

出席議員（１３人）

１番 金 谷 康 弘 議員 ２番 清 水 健 一 議員

３番 山 﨑 正 男 議員 ４番 岩 﨑 信 幸 議員

５番 安 カ 川 信 之 議員 ６番 小 山 久 利 議員

７番 南 千 晴 議員 ９番 山 﨑 雄 平 議員

１０番 茂 木 弘 伸 議員 １１番 須 田 勝 議員

１２番 望 月 昭 治 議員 １３番 角 田 喜 和 議員

１４番 小 池 春 雄 議員

欠席議員（２人）

８番 中 澤 広 行 議員 １５番 石 倉 一 夫 議員

説明のため出席した者

管 理 者 髙 木 勉 副 管 理 者 柴 﨑 德一郎

副 管 理 者 真 塩 卓 事 務 局 長 木 村 毅

副 消 防 長 兼消 防 長 星 野 光 一 南 安 彦消 防 署 長

副 消 防 長 兼 消 防 本 部山 田 知 巳 角 田 泰 紀警 防 課 長 総 務 課 長

会 計 管 理 者 生 方 茂 樹 総 務 課 長 熊 迫 奈緒美

清掃センター事 業 課 長 外 丸 正 一 荒 井 一 浩所 長

環境クリーン 消 防 本 部永 井 茂 久 狩 野 設 衛センター所長 予 防 課 長

消防本部総務課 総 務 課根 井 邦 彦 石 田 徹施設整備室長 企画財政係長

消 防 本 部 藤 木 雅 事業課管理係長 山 本 豊 彰総務課庶務係長

事業課施設係長 関 口 剛 士
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事務局職員出席者

書 記 長 平 澤 和 弘 書 記 都 丸 健 一

書 記 荻 野 隆 寿 書 記 鶴 巻 大 輔

書 記 石 坂 勝 義
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議事日程

議 事 日 程 第１号

令和４年５月２７日（金曜日）午前１０時開議

第 １ 会期の決定

第 ２ 会議録署名議員の指名

第 ３ 議案第７号 管理者専決処分の報告と承認について（令和４年度渋川地区広域市町村圏振興整備組

合一般会計補正予算（第１号））

第 ４ 議案第８号 渋川地区広域市町村圏振興整備組合監査委員の選任の同意について

（提出者説明、質疑、討論、表決）

会議に付した事件

議事日程に同じ



- 4 -

開 会

午前１０時

議長（望月昭治議員） おはようございます。これより令和４年５月渋川地区広域市町村圏振興整備組合議

会臨時会を開会いたします。

ただいまの出席議員は13人で、議会は成立いたしました。

なお、８番、中澤広行議員、15番、石倉一夫議員から遅刻の届出がありました。

地方自治法第121条の規定により、管理者ほか関係職員の出席を求めます。

議場での質疑及び答弁について、皆様にお願いいたします。新型コロナウイルス感染症対策に伴い、マ

スクを着用したままで発言を願います。

以上、ご協力のほどお願い申し上げます。

開 議

午前１０時０１分

議長（望月昭治議員） これより会議を開きます。

本日の会議は、議事日程第１号によって進めてまいります。

諸 般 の 報 告

議長（望月昭治議員） 日程に先立ち、この際諸般の報告をいたします。

お手元に配付いたしました文書表のとおりであります。

去る４月１日付の人事異動等により説明員に変更がありましたので、この際自己紹介をいたさせます。

消防長（星野光一） 消防長の星野光一と申します。よろしくお願いいたします。

副消防長兼消防署長（南 安彦） 副消防長兼署長の南安彦です。よろしくお願いします。

副消防長兼警防課長（山田知巳） 副消防長兼警防課長の山田知巳です。よろしくお願いします。

会計管理者（生方茂樹） 会計管理者の生方茂樹と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

事業課長（外丸正一） 事業課長の外丸正一と申します。よろしくお願いします。

消防本部総務課庶務係長（藤木 雅） 消防本部総務課の庶務係長の藤木雅と申します。よろしくお願いい

たします。

事業課管理係長（山本豊彰） 事業課管理係長の山本豊彰と申します。よろしくお願いいたします。

事業課施設係長（関口剛士） 事業課施設係長の関口剛士と申します。よろしくお願いいたします。

書記（都丸健一） 書記の都丸健一と申します。よろしくお願いします。

書記（鶴巻大輔） 書記の鶴巻大輔と申します。よろしくお願いいたします。
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書記（石坂勝義） 書記の石坂勝義と申します。よろしくお願いいたします。

議長（望月昭治議員） 以上で諸般の報告を終わります。

日程第１ 会期の決定

議長（望月昭治議員） 日程第１、会期の決定を議題といたします。

お諮りいたします。今期臨時会の会期は、本日１日といたしたいと思います。これにご異議ありません

か。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）

議長（望月昭治議員） ご異議なしと認めます。

よって、会期は本日１日と決定いたしました。

日程第２ 会議録署名議員の指名

議長（望月昭治議員） 日程第２、会議録署名議員の指名を行います。

会議録署名議員は、会議規則第79条の規定により、議長において５番、安カ川信之議員、13番、角田喜

和議員を指名いたします。

日程第３ 議案第７号 管理者専決処分の報告と承認について（令和４年度渋川地区広

域市町村圏振興整備組合一般会計補正予算（第１号））

議長（望月昭治議員） 日程第３、議案第７号 管理者専決処分の報告と承認について（令和４年度渋川地

区広域市町村圏振興整備組合一般会計補正予算（第１号））を議題といたします。

提案理由の説明を求めます。

木村事務局長。

（事務局長木村 毅登壇）

事務局長（木村 毅） おはようございます。ただいまご上程をいただきました議案第７号 管理者専決処

分の報告と承認について（令和４年度渋川地区広域市町村圏振興整備組合一般会計補正予算（第１号））

につきましてご説明を申し上げます。

議案書の１ページをお願いをいたします。地方自治法第179条第１項の規定によりまして専決処分をい
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たしましたので、同条第３項の規定によりご報告し、承認を求めるものであります。

３ページをお願いをいたします。専決処分書であります。今回専決処分をさせていただきましたのは、

令和４年度渋川地区広域市町村圏振興整備組合一般会計補正予算（第１号）であります。

初めに、専決処分の理由につきましてご説明を申し上げます。令和４年４月13日、渋川地区広域圏清掃

センター焼却処理施設の１号炉が故障し、運転ができない状態となったため、補修工事を早急に実施する

ためのものであります。緊急性を要しますことから、地方自治法第179条第１項の規定により、令和４年

４月25日付をもちまして専決処分をさせていただいたものであります。

次に、内容につきましてご説明申し上げます。５ページをお願いをいたします。令和４年度渋川地区広

域市町村圏振興整備組合の一般会計補正予算（第１号）は、次に定めるところによるものであります。

第１条、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ660万円を追加し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出そ

れぞれ31億2,359万8,000円とし、第２項、歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並び

に補正後の歳入歳出予算の金額は、第１表、歳入歳出予算補正のとおりといたしました。

10ページ、11ページをお願いをいたします。２の歳入につきましてご説明申し上げます。７款繰入金１

項基金繰入金１目１節の説明欄、財政調整基金繰入金は660万円の増額であります。これは、清掃センタ

ーの修繕工事費に財政調整基金を充当するものであります。

12ページ、13ページをお願いいたします。３の歳出につきましてご説明申し上げます。３款衛生費２項

清掃費１目ごみ処理施設費の説明欄、焼却施設維持管理事業は660万円の増額であります。これは、清掃

センター焼却施設の１号炉燃焼天井部のれんがが脱落したため、工事請負費の予算を増額するものであり

ます。

なお、現在清掃センターの焼却につきましては２号炉のみの１炉運転としており、１号炉につきまして

は補修工事中であります。

以上で議案第７号 管理者専決処分の報告と承認について（令和４年度渋川地区広域市町村圏振興整備

組合一般会計補正予算（第１号））につきまして説明を終わります。ご審議の上、ご承認くださいますよ

うよろしくお願いをいたします。

議長（望月昭治議員） 説明が終わりました。

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。

13番、角田喜和議員。

（13番角田喜和議員登壇）

13番（角田喜和議員） おはようございます。１点確認の意味で質疑をさせていただきます。

今回、ただいまの説明で１号炉の燃焼施設の天井のれんがが落下したためということで、現在２号炉の

みの稼働ということでありました。受入れのほうについては常時受入れと思いますが、２号炉のみの稼働

の状況で差し支えないのか、また修理の完了はどのくらいかかるのか、いつ頃完了するのか、その２点を

お示しいただければと思います。以上です。

議長（望月昭治議員） 事務局長。

（事務局長木村 毅登壇）

事務局長（木村 毅） ２点ご質疑をいただきました。
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現在２号炉１基体制で焼却をしていますが、差し支えないのかということでございます。大体、現在の

搬入量につきまして、１か月平均3,000トン強という形になっておりまして、焼却炉の通常１日当たりの

焼却能力については105トンということになっておりますので、おおむねごみの焼却は行われているとい

うことであります。

また、修理の見込みということであります。業者等に確認をいたしましたところ、おおむね１か月程度

で修繕は終了すると聞いております。

13番（角田喜和議員） 了解いたしました。

議長（望月昭治議員） ほかに質疑はありませんか。

（「なし」と呼ぶ者あり）

議長（望月昭治議員） ご質疑なしと認め、質疑を終結いたします。

議案第７号の討論に入ります。

（「なし」と呼ぶ者あり）

議長（望月昭治議員） 討論なしと認め、討論を終結いたします。

採決いたします。

本案は原案のとおり承認することにご異議ありませんか。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）

議長（望月昭治議員） ご異議なしと認めます。

よって、議案第７号は原案のとおり承認することに決しました。

日程第４ 議案第８号 渋川地区広域市町村圏振興整備組合監査委員の選任の同意につ

いて

議長（望月昭治議員） 日程第４、議案第８号 渋川地区広域市町村圏振興整備組合監査委員の選任の同意

についてを議題といたします。

提出理由の説明を求めます。

髙木管理者。

（管理者髙木 勉登壇）

管理者（髙木 勉） ただいまご上程いただきました議案第８号 渋川地区広域市町村圏振興整備組合監査

委員の選任の同意について、議案のご説明を申し上げます。

本組合の監査委員であります中澤康光氏の任期が令和４年６月３日で満了となります。その後任として

田中誠氏を選任しようとするものです。

地方自治法第196条第１項及び渋川地区広域市町村圏振興整備組合規約第10条第２項の規定により議会

の同意を求めるものであります。

田中誠氏の生年月日及び住所は、記載のとおりであります。
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同氏は、平成５年４月、田中会計事務所、現タクス税理士法人に入社、平成14年９月からタクス税理士

法人代表社員に就任され、現在に至っております。また、令和４年４月１日に渋川市監査委員に就任され

ております。人格が高潔で、地方公共団体の財務管理、行政運営に関して優れた識見を有する方であるこ

とから、渋川地区広域市町村圏振興整備組合監査委員に選任しようとするものであります。

なお、任期は４年であります。

よろしくご審議の上、ご同意くださいますようお願い申し上げます。

議長（望月昭治議員） 説明が終わりました。

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。

（「なし」と呼ぶ者あり）

議長（望月昭治議員） ご質疑なしと認め、質疑を終結いたします。

議案第８号の討論に入ります。

（「なし」と呼ぶ者あり）

議長（望月昭治議員） 討論なしと認め、討論を終結いたします。

採決いたします。

本案は原案のとおり同意することにご異議ありませんか。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）

議長（望月昭治議員） ご異議なしと認めます。

よって、議案第８号は原案のとおり同意することに決しました。

閉 議

午前１０時１４分

議長（望月昭治議員） 以上で今期臨時会に付議された事件は全て議了いたしました。

これにて会議を閉じます。

管 理 者 挨 拶

議長（望月昭治議員） 管理者から発言の申出がありますので、この際発言を許します。

髙木管理者。

（管理者髙木 勉登壇）

管理者（髙木 勉） 令和４年５月組合議会臨時会の終了に当たりまして、一言御礼を申し上げます。

本日は、ご多用の中、臨時会を開催していただき、ご提案申し上げました議案につきまして、それぞれ

原案のとおりご承認、ご同意いただき、ありがとうございました。
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現在、ウクライナ情勢に起因する物価高騰など、社会経済が極めて不安定な状況にございます。構成市

町村や関係機関と連携を図るとともに、議員各位の一層のご指導、ご協力を賜りながら適正な行政運営に

努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

間もなく梅雨の季節を迎えます。新型コロナウイルス感染者数も低下傾向にあり、明日５月28日からは

県の警戒度も２から１になります。議員各位におかれましては、十分に健康にご留意をいただき、広域行

政の発展に尽くされますようお願い申し上げます。

閉会に当たりましてのお礼のご挨拶といたします。本日は、誠にありがとうございました。

閉 会

議長（望月昭治議員） これをもって令和４年５月渋川地区広域市町村圏振興整備組合議会臨時会を閉会い

たします。

大変ご苦労さまでした。

午前１０時１６分



地方自治法第123条第２項の規定により、ここに署名する。

渋川地区広域市町村圏振興整備組合議会議長 望 月 昭 治

渋川地区広域市町村圏振興整備組合議会議員 安 カ 川 信 之

渋川地区広域市町村圏振興整備組合議会議員 角 田 喜 和


